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Senhor Presidente,

O Verea,ioi' sigiiatário deste, soli;ita apos da'ia ciêii;ia eiri fl.,iiário, iia

forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal - Secretaria de

Saúde, o que segue:

*Considerairdo aae i:hesoa até niís" a nal{eia fiüe íÍ iimhulâncin Plrtr
1RO3624, estacionada na gurügem FMHHTC, destinada para realizar o triln§porte de pacienÍes

paraforc do municipio, não se encontra em condições defazê-lo, uimos solicitar:

1 ) Procede tal informnção ?

2)Se a resposta lar positiva, ircfurmar qaais problemas Q ntesm&

apresentu;

3)Por que ainda nãofoi solucionado o problemn?

4)Qu*l u previsão pura coloctÍ-lu em reais condições de trofegabtlidude?

.IIiSTHICÂTilr'Â;
Nosso objetivo é esclareceÍ este fato que chegou até a Cârnara, relatadc

por munícipes, que dizem que a ambulância em questão náa teria condições de fazer o transporte,
quando necessário, por motivos desconhecidos.

Registra-se que apresentamos, em setembro, o Pedido de Informações n"
23üi20?"2, exaÍanente co!l1 ! trresmo te+r deste, dingido a F',rnd+,ção Hosptta"iâr, r,isto qr.:e 3
ambulância se encontra no estacionamento do local. Para nossa surpresa, recebemos a resposta do
Presidente Halabi Machado, que diz textualmente: "informo que as ambulâncias licam à
üsposiçãa nesta fundação upends paru transporte de pacientes, sendo qrie a manutenção,
disponibilização, bem como a admiaistração da frota ocorreftt por parte da Secretaria de
g--a)- r,§uwuc.

Ora, ate entendemos que o Pedido de Informações no 23012022 não foi
dirigido a quem teria a "respostü" aos quesitos apresentados, mas tambem achamos que faltou um
pouco de sensibilidade elou comunicação por parte do Presidente, porque bastava apenas entraÍ
em contato com o Secretário de Saúde, Seúor Cacildo Delabary, e informar-se sobre o assunto,
a-fi-nal, s.mj, a FMHHTC e Secretaria de Saírde deveriam úabalhar em conjunto, ou não? Como o
Presidente da FMHHTC não tem conhecimento da situação de uma ambulância que se encontra
estacionada há meses em frente à emergência/urgência?

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 10 de novembro de
1nn1L\,LL
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